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De: Gilles Garvel < >
Envoyé: 10 juin 2021 14:32
À: consultation-secteur-financier
Cc: 'Gilles Gravel'
Objet: courtage immobilier

Indicateur de suivi: Assurer un suivi
État de l'indicateur: Terminé

Bonjour. 
Le courtage immobilier a toujours été responsable de la hausse constante des propriétés en grande partie ça toujours 
été le prix demandé + la commission. 
Présentement c’est un peu exceptionnel. La crise sanitaire a changé la donne mais il y d’autres intervenants aujourd’hui 
comme le personnelle réduit dans beaucoup d’usines de transformation qui se traduit par moins de matériaux qui 
sortent des usines. Si je regarde autour de chez moi ce sont des entrepreneurs de l’extérieur qui viennent dans nos 
villages bâtir des maisons qui ont du financement privé.  Moi sur internet j’ai des offres de prêts chaque jour beaucoup 
plus qu’avant de facilitée de prêt. Le prêteur privé prendra toujours plus de risques que les Banques. 
IL EST PLUS FACILE POUR MOI D’EMPRUNTER AUJOURD’HUI QUE DE TROUVER UN 2/4. 
Bonne journée 




